
COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 
 
PRESIDENTE MURRUNI IOLE : come avrete visto vi è arrivato per posta elettronica tutta la 
documentazione inerente il piano triennale c’è la tempistica dei 20 giorni come previsto dal 
regolamento per esprimere il parere, vi comunico già le date delle prossime date lunedì 11 alle ore 
15.00 ci sarà la commissione 2° con la presenza di personale tecnico e martedì 12 la seduta di 
consiglio che si pensava di fare sempre alle 14.30. 
Siccome oggi ci sono delle votazioni in quanto ci sono delle mozioni nomino gli scrutatori. 
 
MOZIONE PRESENTATA DAL GRUPPO MISTO DEL MUNICIPIO V VALPOLCEVERA  SU 
PROBLEMATICHE DERIVANTI DALLA REALIZZAZIONE DELLE GRANDI OPERE SUL 
TERRITORIO DELLA VALPOLCEVERA. 
 
ALESSIO BEVILACQUA (GRUPPO MISTO) leggo mozione. 
 
DAVIDE GHIGLIONE (FEDEDERAZIONE DELLA SINISTRA) in merito a questa mozione voterò 
contrariamente  anche perché richiama una mozione che se non erro era sull’occupazione del 
terzo valico alla quale avevo già votato contrariamente. Oltre ad avere delle perplessità dal punto 
di vista politico di questa mozione ci sono anche un paio di passaggi che non comprendo.  
 
BAVASSANO (PD) il nostro gruppo dopo aver analizzato la mozione si asterrà. 
 
MAISTO (SEL) anche il nostro gruppo di astiene 
 
FARACI (IDV) mi astengo 
 
DAVIDE GHIGLIONE (FEDEDERAZIONE DELLA SINISTRA) contrario 
 
COLLAMI (MOV. 5 STELLE) il nostro gruppo si astiene. Vorrei mettere a verbale che il nostro 
gruppo è contrario alla Gronda 
 
PATRIZIA SCORSA (RESPONSABILE SEGRETERIA OO.II) come da regolamento a parità di 
voti la mozione si intende non approvata. (art.31 comma3) lo stesso è citato nel regolamento del 
Consiglio comunale (art.28 comma 4). 

 

MOZIONE PRESENTATA DAL PARTITO DEMOCRATICO, SINISTRA ECOLOGIA E LIBERTÀ, 
ITALIA DEI VALORI SU PARCHEGGI DI INTERSCAMBIO, ELEMENTO FONDAMENTALE PER 
IL MIGLIORAMENTO DEL TRASPORTO PUBBLICO LOCALE  

 
MAISTO (SEL) leggo la mozione 
 
GHIGLIONE (FEDERAZIONE DELLA SINISTRA) io non ho firmato questa mozione pur 
condividendo le impegnative, anzi sulla commissione che c’è stata sulla viabilità sono stato io 
stesso a ribadire sulla necessità di fare uno studio nel merito delle aree dismesse delle ferrovie 
nella possibilità di creare dei parcheggi di interscambio per i pendolari. Non ho condiviso questa 
mozione perché dal mio punto di vista c’è una forzatura per quel che riguarda  l’associazione tra la 
possibilità di ususfruire di questi parcheggi e di queste aree delle ferrovie e il mio rifiuto delle 
grandi opere. 
 
PALERMO (ASSESSORE) la necessità di aree di parcheggio pubbliche in una zona come la 
Valpolcevera, ci troviamo in zone molto popolose come può essere la zona di Rivarolo ma anche 
la zona di Pontedecimo che raccoglie anche i comuni limitrofi non avere dei luoghi dove 
parcheggiare per poi poter utilizzare i mezzi vuol dire non agevolare la possibilità di usare i mezzi 
pubblici, anche dal punto di vista economico il fatto di usare l’auto anziché il mezzo pubblico 
diventa un privilegio, è fondamentale avere degli spazi per parcheggiare. Questa mozione anche 



se non è risolutiva va verso la possibilità di trovare dei parcheggi per poter agevolare la 
popolazione al trasporto pubblico. 
 
BEVILACQUA (GRUPPO MISTO) sono ormai 13 anni che faccio parte di questo consiglio e sono 
13 anni che si parla dell’utilità delle aree di interscambio se venissero acquisite 
dall’amministrazione sarebbe utile per i cittadini. In questi ultimi 13 anni prima come Circoscrizione 
e poi come Municipio è sempre stato dello stesso colore politico, la Regione uguale e non si è mai 
risolto nulla a mia memoria questo sarà il decimo documento che va a riguardare l’argomento sui 
parcheggi di interscambio sono anni che c’è il problema ma si vedono documenti e nient’altro. 
Vedere sempre documenti che vengono fatti e votati all’unanimità delle forze politiche e poi non si 
vede niente la vedo come una debolezza da parte delle istituzioni del Municipio, invece vedo una 
cosa più forte affrontare in quell’idea che è emersa nella 2° commissione  di vedere quali sono 
tutte le problematiche relative alla viabilità piuttosto che sul piano urbanistico della Valpolcevera 
presentare tutto quel dossier al Comune e dare risposte ad ogni punto. Questa sarà la decima 
volta che un documento su questo argomento cerchiamo come Municipio che vada a buon fine. 
 
PRESIDENTE il percorso che può portare ad un risultato è un percorso comunque difficile e ampio 
che vede anche la partecipazione di soggetti privati quali sono ferrovie e dei soggetti del Comune 
che hanno la possibilità e la competenza per poter risolvere questo tipo di situazioni. Premesso 
che come abbiamo saputo che il parcheggio di Pontedecimo era stato chiuso come Municipio 
abbiamo scritto subito a ferrovie e al Vice Sindaco che è stato sentito anche telefonicamente ci 
sono già stati degli incontri fatti tra più assessorati per valutare sia la situazione di Pontedecimo 
che di via Pisoni i passi a livello istituzionali sono già stati fatti e si andrà avanti con i tecnici 
competenti delle varie direzioni per cercare di trovare una soluzione a questo problema nel 
complesso non è di immediata risoluzione ma i passi a livello istituzionali sono già iniziati. La 
mozione non fa altro che rafforzare una volontà del consiglio per l’esigenza dei parcheggi sul 
territorio. Per il parcheggio di Pontedecimo non si chiede un trasferimento di denaro da una parte 
all’altra, ma l’agevolazione perché a Pontedecimo ci sarà un grosso problema di parcheggio. 
 
VANNI (ASSESSORE) credo sia compito di questo Municipio non demordere mai, credo che uno 
dei compiti del Municipio sia quello di portare avanti questo argomento a cui teniamo. La 
commissione è un canale che può portare un suo frutto così come è stata impostata dal presidente 
della commissione. 
 
COLLAMI (MOV. 5 STELLE) su questo argomento sono state presentate varie mozione ed 
interpellanze mi sembra che la prima dal nostro insediamento sia stata proprio presentate dal 
nostro gruppo, ferrovie è un ente privato quindi decide lei a chi dare le aree sia che gliele paghino 
poco che tanto. Il Comune o/e il Municipio non riusciamo mai a risolvere questo problema, nella 
Valpolcevera bisognerebbe puntare i piedi e farci venire incontro con delle aree ferroviarie visto 
che ci stanno massacrando la vallata.  
 
BAVASSANO (PD) favorevole 
 
FARACI (IDV) favorevole 
 
MAISTO (SEL) favorevole 
 
COLLAMI (MOV. 5 STELLE) contrari 
 
GHIGLIONE (FED. DELLA SINISTRA) astenuto 
 
BEVILACQUA (GRUPPO MISTO) contrari 
 
 
 
 



INTERPELLANZA PRESENTATA DAL PARTITO DEMOCRATICO, SINISTRA ECOLOGIA E 
LIBERTÀ, ITALIA DEI VALORI RIFONDAZIONE COMUNISTA FEDERAZIONE DELLA 
SINISTRA DEL MUNICIPIO V VALPOLCEVERA SULLE CONDIZIONI DELL’AREA DI VIA  
PIOMBELLI  NELLE VICINANZE DELLA DISCARICA ABUSIVA DI RIFIUTI TOSSICI 

RAPETTI (PD) leggo interpellanza 
 
PRESIDENTE su questo argomento c’erano arrivate varie segnalazioni dai cittadini, quindi ci 
eravamo già attivati sia verso la Polizia Municipale del V Distretto che la Polizia Ambientale per 
fare delle verifiche questo è emerso anche durante un assemblea pubblica che si era tenuta a 
Certosa con la presenza di alcuni assessori, dietro mia richiesta è stato fatto un sopralluogo dalla 
Polizia Ambientale. Dietro a questa interpellanza sono state chieste informazioni all’edilizia privata 
che ci ha risposto che non sono stati rilasciati permessi dall’ufficio Urbanistica, nello stesso tempo 
abbiamo attivato la Polizia Ambientale dopodiché è arrivata la relazione da parte del responsabile 
della Polizia Ambientale (che si allega) 
 
RAPETTI (PD) ringraziamo per la risposta. 
 
INTERPELLANZA PRESENTATA DAL PARTITO DEMOCRATICO , SINISTRA ECOLOGIA E 
LIBERTÀ ,ITALIA DEI VALORI RIFONDAZIONE COMUNISTA FEDERAZIONE DELLA 
SINISTRA DEL MUNICIPIO V VALPOLCEVERA SUL FLUSSO DI MEZZI PESANTI IN VIA 
DELLA PIETRA 

 
GHIGLIONE (FED. DELLA SINISTRA) leggo interpellanza 
 
PRESIDENTE  su questa interpellanza abbiamo ricevuto risposta dall’assessore Anna Maria 
Dagnino (si allega). 
 
GHIGLIONE (FED. DELLA SINISTRA) grazie per la risposta. 
 
 
APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA  SEDUTA  DI CONSIGLIO MUNICIPALE DEL 25 
MARZO 2015 

PRESIDENTE il verbale che vi è stato inviato della seduta del 25 marzo che stiamo per approvare 
era stata discussa una questione delicata, vi è stato inviato completo, è responsabilità di ognuno le 
norme di privacy, se verrà pubblicato da noi sarà pubblicato senza quella parte con scritto 
“omissis” nella parte che voi sapete. 
Il verbale è approvato. 
 
 


